

9月12日(火) 生徒会立会演説会・選挙の実施

次期生徒会の役員を決める立会演説会・選挙を行いました。次期生徒会役員を目指し立候補した生徒たちは、当日に向け自分の選挙公約を伝えるポスターを作成したり、お昼の校内放送で演説を行ったりと、全校生徒に向けて選挙運動を行ってきました。

演説会・選挙当日は、それぞれの責任者による応援演説と、候補者からの立候補した動機や、北山中がより良い学校となるよう頑張っていきたいという熱い思いなど、自分なりの考えやアイデアを込めた演説が行われました。全校生徒の演説を聞く真剣な表情や演説後の熱心な質疑を行う姿から、全校生徒が今後の学校について考える良い機会となりました。今後も、新しい生徒会役員を中心に、生徒の主体性を生かした教育活動が行われるよう見守っていききたいと思います。



9月22日(金) 北友祭 文化の部 開催

スローガン、「Vamos ~諦めたらそこで青春終了ですよ~」を掲げ、文化の部が開催されました。コロナウイルスやインフルエンザといった感染症の対策をしつつではありますが、学年やクラス単位で合唱活動を行ったり、生徒会企画でみんなで盛り上がったり、全校が集まって一つの行事を創りあげることができたりするなど、生徒たちにとって思い出に残る行事となったようです。当日の様子や閉会式での生徒会長 さんのメッセージを紹介します。

皆さん、今日の北友祭文化の部はどうでしたか。英語弁論では、流暢でカッコいいスピーチを聞くことができました。ビブリオバトルでは、代表者の皆さんが読みたくなるような話し方や内容の工夫をされていてとても良い時間を過ごすことができました。また、私は北山中に入学して初めての全校合唱を行うことができ、とても嬉しかったです。10月の北友祭体育の部に向けて準備がすでに始まっています。文化の部の時と同じように全員で協力しスローガンを達成できるようにしましょう。(生徒会長 さん)



ビブリオバトル 決勝戦



北友太鼓部 演奏



3・4組ハンドベル演奏



1年生 学年合唱



2年生 学年合唱



3年生 学年合唱

【11月の主な行事予定】

| | | | |
|--------|----------------|--------|------------------|
| 1日(水) | 全校集会(辞令伝達式) | 13日(月) | 高校説明会(2年) |
| 4日(土) | 中体連市内大会(駅伝) | 16日(木) | 定期テストⅢ(17日も) |
| 6日(月) | 専門委員会 学校徴収金振替日 | 21日(火) | 授業参観・進路説明会・学級懇談会 |
| 7日(火) | ホースセラピー(3・4組) | 22日(水) | 生徒集会 4時間日課 |
| 8日(水) | 学年集会 3時間日課 | 24日(金) | 歯と口の健康教室 |
| 10日(金) | 総合学習発表会(2・3年) | 27日(月) | 中央委員会 豚肉教室(1年) |
| 11日(土) | 数学検定 | 30日(木) | 県学力診断調査(3年) |